

Gottesdienstliche Einführung von Frau Emanuela Pera

Ankündigung:

Am kommenden Sonntag, 23.3.2014, 10.15 Uhr, stellt sich Frau Emanuela Pera in der evangelischen Anna-Kirche in Höchstädt im Gottesdienst vor. Frau Pera ist Asylberaterin der Diakonie für den Landkreis Dillingen. Pfarrer Jochen Eberhardt wird ihr den Segen Gottes für ihre Arbeit zusprechen. Seine Predigt geht aus vom alttestamentlichen Propheten Elia auf der Flucht. Der Gottesdienst wird von Asylbewerbern unterschiedlicher Länder mitgestaltet. Der Arbeitskreis Asyl der Höchstädter Kirchengemeinde hat Stelltafeln aufgebaut, um über seine Arbeit zu informieren. In diesem Gottesdienst werden auch zwei Kinder getauft. Kinderbetreuung wird im Jugendraum angeboten. Anschließend gibt es die Möglichkeit zur Begegnung beim internationalen Kirchkaffee.

Rückblick:

Am letzten Sonntag feierten Christen aus unterschiedlichen Herkunftsländern einen internationalen Gottesdienst in der Anna-Kirche in Höchstädt. Die Asylberaterin der Diakonie für den Landkreis Dillingen, Frau Emanuela Pera, wurde feierlich für ihren Dienst eingesegnet. Menschen aus aller Welt beteiligten sich in Deutsch und ihrer Heimatsprache an der Liturgie. Pfarrer Jochen Eberhardt zeigte am Beispiel des Propheten Elia und Zeugnissen aus dem Irak, Syrien und Ägypten, welche Folgen ethnische und religiöse Intoleranz haben kann. Er rief dazu auf, den Fremden kennen zu lernen, statt die Straßenseite zu wechseln, miteinander zu reden statt übereinander.

Beim Kirchkaffee mit Spezialitäten aus China und Afrika bot sich die Gelegenheit des Austausches und der Vernetzung von Menschen, die auf unterschiedlichen Ebenen Flüchtlingen das Einleben in Deutschland erleichtern. "Das war ein Fest für die Seele, fürs Auge und für den Magen!" - so das Resumee eines Gottesdienstbesuchers.



Frau Pera (4. von links) mit Ehrenamtlichen und Menschen aus aller Welt, die im Landkreis Heimat suchen bzw. gefunden haben.



Einsegnung von Frau Pera durch Asylsuchende und in der Asylarbeit Engagierte

Pfr Jochen Eberhardt heißt Frau Pera mit Blumen willkommen



gemeinsam
Gottes Liebe
feiern



Begegnung beim Kirchkaffee international



Kinderprogramm